
  

Protokoll der 30. Mitgliederversammlung des Vereins  
Familienzentrum Winterthur vom 12. Mai 2022 
 
Beginn der Sitzung: 18:35 Uhr 
Schluss der Sitzung: 19:20 Uhr 
Anwesend waren: 18 Personen, davon 18 stimmberechtigte Mitglieder. 
 
1. Begrüssung und Wahl der Stimmenzählerin 
Begrüssung durch und Charles Baumann. Carmen Bordogna-Hänle moderiert die Veranstaltung. 
 
2. Wahl der Stimmenzählerin 
Rosa Martin erklärt sich bereit und wird einstimmig gewählt von der MV. 
 
3. Abnahme des Protokolls 
Das Protokoll der MV vom 17. Juni 2020 wird einstimmig angenommen, keine Enthaltung. 
 
4. Mutationen und Mitgliederausschlüsse 2021 
Carmen Bordogna präsentiert folgende Zahlen: 
Mitglieder per 01.01.2020:   215 
Ordentliche Kündigungen:    71 
Eintritte im laufenden Jahr 2021   66 
Mitglieder per 31.12.2021:   205 
5 Mitglieder werden einstimmig ausgeschlossen, da sie den Mitgliederbeitrag nicht bezahlt haben. 
 
5. Finanzen und Budget 
 
Jahresrechnung 
Inken Schöner stellt die Jahresrechnung 2021 vor. Wir hatten 2021 einen Gewinn von CHF 
18‘043.97.  
Anmerkung Konto Börse Ertrag und Aufwandseite: Bisher konnte die Börsenabrechnung mit den 
Bareinnahmen abgeschlossen werden, d.h. die Bareinnahmen während der Börse konnten für die 
Auszahlungen an die Anbieter:innen und die Mietkosten der Alten Kaserne genommen werden. 
Überschüsse wurden anschliessend von Bea Pfiffner als Ertrag auf das Konto des Famze überwiesen. 
 
2021 wurden erstmals mehr Einkäufe von Kund:innen bargeldlos bezahlt, so dass Bargeld für die 
Auszahlungen vom Konto abgehoben werden musste bzw. Bea dieses vorausgelegt hat. Daher ist 
der Börsenertrag so viel höher, der Aufwand aber ebenfalls.  
 
Es kommen keine weiteren Fragen von den Mitgliedern. 
 
Die Revisorin Christine Zolles verliest den Revisionsbericht. Die Abrechnung wurde geprüft und für 
gut befunden, die Empfehlung an die Mitgliederversammlung, den Vorstand zu entlasten, 
ausgesprochen.  
 
Carmen Bordogna bittet die Mitglieder um ihr Votum, die Jahresrechnung zu genehmigen und den 
Vorstand zu entlasten. Die Mitglieder nehmen die Erfolgsrechnung und Bilanz einstimmig ab und 
erteilen dem Vorstand die Décharge.  
 
Budget 
Das Budget 2022 wurde vorgelegt und von Inken Schöner erläutert. 



  

Christine Zolles merkt an, dass beim Budget auf der Ertragsseite das Konto Börse aufgeführt ist, auf 
der Aufwandsseite aber nicht, da der Aufwand in einem Posten mit anderen zusammengefasst ist. 
Aufgrund der neuen Situation mit den bargeldlosen Einnahmen ist dies zu unklar und muss geändert 
werden. Inken Schöner wird die Zahlen entsprechend anpassen. 
 
Nicole Sturzenegger merkt an, dass die Bezeichnung „Bilanz per…“ in der Überschrift der Spalte mit 
den aktuellen Zahlen falsch ist, es muss „Erfolgsrechnung per…“ heissen. Auch dies wird im 
aktuellen Dokument geändert und zukünftig übernommen. 
 
Es kommen keine weiteren Fragen von den Mitgliedern. Das Budget wird einstimmig von der MV 
genehmigt. 
 
6. Rücktritte und Wahlen 
 
Rücktritt 
Silvana Ferrari hat sich entschlossen, nicht wieder für den Vorstand zu kandidieren. Da sie zur MV 
nicht anwesend sein kann, wird sie an einem anderen Tag von den verbleibenden Vorständen und 
den Leiterinnen verabschiedet. 
 
Carmen Bordogna bittet die Mitglieder um ihr Votum, ob alle Wahlen „in corpore“ durchgeführt 
werden können. Die Mitglieder nehmen einstimmig an. 
 
Vorstand bisher: 
Charles Baumann 
Beatrice Pfiffner 
Diana Müller 
Nicole Sturzenegger 
Carmen Bordogna-Hänle 
 
Werden durch die MV einstimmig in corpore gewählt. Der Vorstand konstituiert sich selbst. 
 
Revisorin bisher:  
Christine Zolles  
Wird durch die MV einstimmig gewählt. 
 
 
7. Anträge der Mitglieder 
 
Es sind keine Anträge eingegangen. 
 
8. Diverses 
 
Aussicht auf 2022:  
 

 Albanifest 2022, am 25. und 26.06. ist das Famze neu Zonenchef für das Chinderalbani. 
 Am 10.07. findet das Sommerfest anlässlich des 30jährigen Jubiläums statt. 

 
Um 19.20 Uhr erklärt Carmen Bordogna die Sitzung für beendet. 
 
 
Für das Protokoll:  
Inken Schöner 


